

Peter Furrer
SVP-/CVP-/EVP-Fraktion

Postulat Neue Bus-Haltestelle Rosen

Ende Januar 2008 wurde das neue multifunktionale Zentrum Rosen 2 an der Rosenstrasse in Liestal eingeweiht. Dieses multifunktionale Zentrum für Sport, Gewerbe, Kirche und Kultur wird von vielen Besucherinnen und Besuchern intensiv genutzt. Mangels einer in der Nähe vorhandenen Haltestelle des öffentlichen Verkehrs, erfolgen die An- und Abreise in den meisten Fällen mit dem Auto. Dadurch wird nicht nur das Strassennetz zusätzlich belastet, sondern werden auch die Abstellflächen in der Umgebung blockiert.

Um die ohnehin immer prekärer werdende Verkehrs-Situation auf der Rosenstrasse etwas zu mildern sowie den Besucherinnen und Besuchern des multifunktionalen Zentrums eine umweltfreundlichere Art der Anreise zu ermöglichen, bitten wir den Stadtrat zu prüfen, ob in der Nähe dieses Zentrums eine neue Bus-Haltestelle der Linie 78 eingerichtet werden kann.

Gerne erwarten wir den Bericht des Stadtrats und danken ihm im Voraus für seine Mühe.

Liestal, 22. Februar 2008



Peter Furrer
SVP-/CVP-/EVP-Fraktion